

Reconocido en el Padrón Nacional de Programas de Calidad (PNPC) de CONACYT. Referencia 000878. Área Humanidades y Ciencias de la Conducta. Nivel: Consolidado.

Formar investigadores, docentes y consultores en la toma de decisiones gubernamentales, sociales y privadas en el campo de la arquitectura y el urbanismo.

El programa propiciará la reflexión crítica hacia las propuestas teóricas y metodologías generadas desde los distintos ámbitos de producción académica internacional y nacional, y preparará profesionales de nivel doctorado que asuman los retos y tomen las decisiones operativas para el buen desarrollo de la arquitectura y el fenómeno urbano.











Maestría en Ciencias con Orientación en Asuntos Urbanos.

Propósito:

Formar investigadores, docentes y consultores en la toma de decisiones gubernamentales y privadas en el campo de los asuntos urbanos.

El programa proporcionará la reflexión crítica hacia las propuestas teóricas y metodológicas generadas desde los distintos ámbitos de producción académica internacional y nacional, y preparará profesionales de nivel maestría en ciencias, a través de herramientas facilitadas por las ciencias sociales y humanidades, para enfrentar la complejidad y los desafíos que plantea el ámbito de estudio, considerando sus aspectos económicos, sociales, políticos, físico espaciales y de administración institucional en la búsqueda de un entorno propicio para lograr el bienestar de la sociedad.











Maestría en Ciencias con Orientación en Gestión e Innovación del Diseño.

Propósito:

Formar investigadores, docentes y consultores en la toma de decisiones para la gestión e innovación del diseño. El programa propicia la reflexión crítica hacia las propuestas teóricas y metodológicas generadas desde los distintos ámbitos de producción académica internacional y nacional, y preparará profesionales de nivel maestría en ciencias que asuman los retos y tomen las decisiones en la innovación.











Maestría en Ciencias con Orientación en Diseño y Gestión de la Arquitectura.

Propósito:

Formar investigadores, docentes y consultores en la toma de decisiones gubernamentales y privadas en el campo de la arquitectura. El programa propicia la reflexión crítica hacia las propuestas teóricas y metodológicas generadas desde los ámbitos de producción académica internacional y nacional, y preparará profesionales de maestría en ciencias que asuman retos y tomen las decisiones operativas para el buen desarrollo de la arquitectura en armonía al entorno urbano.













Formar profesionales emprendedores, especializados en planeación, dirección y control de empresas, proyectos y obras de construcción, ya sean de edificación o de infraestructura; así como los servicios relacionados con las mismas, para beneficio social y de la comunidad, con responsabilidad social y ambiental. Maestría profesionalizante capaz de enfrentar la complejidad y los desafíos que se plantean los profesionales de la arquitectura y la construcción, considerando los aspectos económicos, sociales, políticos, físico espaciales y de administración institucional en la búsqueda de dar solución a problemáticas actuales, incluyendo la sustentabilidad para la mejora de los ambientes contemporáneos.













Reconocimiento en el Padrón Nacional de Programas de Calidad (PNPC) de CONACYT, Referencia 003268, Área Humanidades y Ciencias de la Conducta. Nivel: En desarrollo.

Formar maestros, investigadores, docentes y profesionales en las áreas de valuación, cuyo desempeño profesional responde a las demandas políticas, sociales, económicas y administrativas locales, regionales y nacionales de nuestro país. Maestría profesionalizante, que incorpora la valuación de bienes, específicamente inmuebles ya sean estos: urbanos, rurales, históricos, agropecuarios, maquinarias y/o equipo industrial, por lo que interdisciplinario.













Formar profesionales que gestionen e implementen el estudio, la crítica y la teoría en los procesos de diseño. Generadores de espacio en confort, mediante la confección de documentación en forma de proyecto, direccionando la ejecución de los trabajos para la construcción de espacios interiores y ambientes arquitectónicos en espacios corporativos, comerciales, residenciales, hotelería, almacenes, industrias, espacios culturales, construcciones religiosas, edificaciones rurales entre otros. Maestría profesionalizante que resuelve y propone distintos espacios para favorecer y mejorar las relaciones personales e interpersonales de sus ocupantes.













Formar profesionales en el área de arquitectura de la salud que aborden la planeación y el diseño de espacios para la atención de unidades médicas, así como el desarrollo de proyectos ejecutivos para el sector salud, con las habilidades y conocimientos necesarios para abordar las diferentes perspectivas de está Maestría Profesionalizante con enfoque transdisciplinar, contando con una versión inclusiva y sustentable para hacer un acercamiento a la responsabilidad social del sector salud.









